
松坂牛（夏期講座イベント）  参加者の声 
 

 

小山さん（大江塾） 

vector は毎日３０分～４５分、２００～３００問をがんばりました。 

vector を頑張って模試でいい点を取れてうれしかったです。 

今回は松坂牛が取れなかったけど、次はゲットしたいです。もっと勉強して志望校の合格を目指しま

す！ 

 

酒井さん（大江塾） 

vector は１日 100 問を目標にがんばっていました。 

とくにことわざがよく覚えることができました。第 1 志望に向けてがんばります。 

 

中下さん（大江塾） 

vector は毎日 20 分、1 日 200～300 問を解きました。 

国語の問題で vector でやったことわざが出てきていました。 

志望校に絶対に合格するぞ！ 

 

中越さん（高知学芸塾） 

自分の得意な科目をのばすことができました。特別賞の松坂牛はとっても嬉しかったです。(^^) 

 

藤田さん（高知学芸塾） 

自分で問題を追加できて苦手なところを復習できるので使いやすかったです。図書カードうれしいで

す。 

 

梅原さん（高知学芸塾） 

自分で課題を出せるようになってから塾の復習がしやすくなり効率よくできて助かっています。 

 

   



安部さん（花丘塾） 

今回のイベントで当選することができて、とても嬉しいです。私は主に暗記物の慣用句や理科・社会を

解きました。次回のイベントでは数学の計算など少し時間のかかる問題をたくさん 解くことに挑戦し

たいです。 

 

橋田（乃万塾） 

今回は図書カードありがとうございました。やったー！これからも vector に取り組んでいきたいと思

います。 

 

松本さん（リアルゼミ） 

松阪牛のプレゼントありがとうございました。塾ではもちろん、習い事や部活の合間にも問題に取り

組みました。頑張りが実ったようでとても嬉しいです。 

 

森岡さん（リアルゼミ） 

夏休み中は vector でたくさん問題を解いて、松坂牛ははずれてしまいましたが学力アップにも繋がっ

たし、図書カードが当選できたのでとても嬉しかったです。次は松坂牛が当選できるようにたくさん

問題を解いていきたいです。 

 

 

   
 

   
 


